

## industry TALKS y ASPAPEL refuerzan la información sobre el sector industrial papelerero español

- **Ambas entidades firman un acuerdo de colaboración para la participación de ASPAPEL con entrevistas y ponencias iTALKS y profundizar en el conocimiento del sector**



**Madrid. Lunes, 06 de mayo de 2024.** La Asociación Española de Fabricantes de Pasta, Papel y Cartón (ASPAPPEL) ha firmado un acuerdo de colaboración con industry TALKS, de manera que ambas entidades estrechan lazos de comunicación para profundizar en el conocimiento de la industria papelerera en España, en un contexto marcado por los avances del sector en materia de descarbonización y sostenibilidad.

ASPAPPEL es una organización profesional estatal que agrupa a las empresas del sector de la celulosa y el papel. Sus asociados representan más del 90% de la producción en el sector y tiene como objetivo contribuir al desarrollo competitivo y sostenible de sus compañías. industry TALKS, como plataforma generadora de conocimiento industrial, afianza su relación con esta entidad obteniendo acceso a información de calidad, puntual y útil para el sector.

Tanto ASPAPEL como sus asociados contarán con industry TALKS para poder informar de los avances y los retos que afronta el sector y compartir experiencias de sus profesionales a través de entrevistas, artículos, noticias, así como la participación en las conferencias iTALKS.

En el acto de firma, Manuel Domínguez, director general de ASPAPEL, manifestó que “es el momento de poner a la industria en primer plano, como actor socioeconómico esencial. El sector de la pasta y el papel cuenta con una extensa trayectoria en nuestro país generando empleo estable y de calidad, fomentando el desarrollo e impulsando la innovación. Este acuerdo nos brinda la oportunidad de seguir visibilizando todas estas contribuciones de nuestra industria a la sociedad”.

Por su parte, Pedro José Carrillo Uría, CEO de Grupo Metalia, empresa editora de industry TALKS, mostró su satisfacción por contar con ASPAPEL “entre la familia de asociaciones y otras entidades industriales con las que ya colaboramos para contribuir a generar cultura industrial en general, pero incidiendo en las particularidades de cada sector”. El papel “emplea a muchas personas en España y se encuentra en un momento clave y nosotros, desde industry TALKS, queremos transmitirlo, destacarlo y con las mejores fuentes de información”.

### **Sobre GRUPO METALIA**

Con más de 20 años de trayectoria, GRUPO METALIA es una empresa líder de marketing y comunicación especializada en industria con amplia experiencia en la organización de Ferias y Congresos - Eventos corporativos - Lanzamientos de productos - Viajes institucionales. Nuestra misión va más allá de la organización de actividades online u offline, diseñamos y creamos experiencias únicas contando con el asesoramiento y participación de expertos en cada sector.

### **Sobre ASPAPEL**

ASPAPPEL (Asociación Española de Fabricantes de Pasta, Papel y Cartón), es una organización profesional de ámbito estatal, que agrupa a las empresas del sector de la celulosa y el papel. Las empresas asociadas suponen más del 90% de la producción del sector. El objetivo de la asociación es contribuir al desarrollo competitivo y sostenible de las empresas asociadas y a la promoción de la imagen del sector, sus empresas y productos.

La industria del papel y cartón en España cuenta con una facturación cercana a los 7.000 millones de euros anuales, produciendo 6,3 millones de toneladas de papel y 1,7 millones de toneladas de celulosa. Emplea directamente a casi 17.000 profesionales, generando 84.000 empleos indirectos, y ha posicionado a España como tercer país más reciclador de papel y cartón en la UE, solo por detrás de Alemania e Italia (según datos de 2022).

---

### **Gabinete de Prensa ASPAPEL:**

Evercom | Marqués de Riscal 11, 1º Pl 28010 | Tel: 915779272

Persona de contacto:

Adrián Rodicio | Rocío Rivas | Irene Landaluce - Email: [aspapel@evercom.es](mailto:aspapel@evercom.es)

